

こんにちは。はじめましての方は、はじめまして。昨年度より鏡山小学校で理科専科をしております瀬戸勝尚（せとかつなお）と申します。5・6年生の理科を担当しております。よろしくお願いいたします。

先月1日から今月2日の1か月間、昼休みに3～6年生対象を対象とした科学で楽しむイベント「鏡山小キッズサイエンス」をしました。今回は、科学おもちゃ作り『スライム』、『ペーパーインセクト』、科学体験『アルコールロケット』の3つを行いました。本日は、その様子を写真で紹介したいと思います。

◆科学おもちゃ作り『スライム』

4～6年生対象で、科学おもちゃの定番「スライム」を作りました。今年は、先着で「暗闇で光るスライム」が作れました。

また、“助手”として科学委員会、サイエンスクラブの皆さんがとても良く頑張ってくれました。お手伝い、本当にありがとうございました！



裏に続きます。

◆科学おもちゃ『ペーパーインセクト』

3年生は“特別に”全員参加可能にしました。はさみで色画用紙を切って、昆虫をつくりました。



◆科学体験『アルコールロケット』

5・6年生対象で行いました。気化させたアルコールに火を付け、ロケットに見立てた紙コップを飛ばす体験です。最初は怖がりながら火をつけていた子も、終わりには飛ばすことを楽しんでいました。



「鏡山小キッズサイエンス」とは主旨が違いますが、5月末に5～6年生の有志で、ペットボトルロケット大会をしました。飛距離を競い、上位3名にトロフィーを渡しました。

